

Voyage du prélat au Liban : la paix, un don de Dieu

Mgr Echevarria vient d'effectuer un rapide voyage au Liban. Après le choc causé par la guerre, le prélat a réconforté les personnes de l'Opus Dei et leurs amis, chrétiens ou non, en cette période de reconstruction après la guerre, et les a encouragés à être des semeurs de paix.

19/10/2006

La visite pastorale de Mgr Xavier Echevarria a commencé le mercredi 11 octobre.

Pendant la guerre – a dit en substance le prélat de l'Opus Dei – nous avons prié beaucoup pour ce pays, comme tant d'autres fidèles chrétiens. Nous avons souffert avec vous et pour vous. Cette événement doit encourager chacun d'entre vous à diffuser la paix, de façon personnalisée, dans cette vie ordinaire que vous êtes en train de reprendre. Vous devez être, comme le disait le fondateur de l'Opus Dei, des semeurs de paix et de joie.

La travail stable de l'Opus Dei a commencé au Liban en 1996. Actuellement, des chrétiens ainsi que des personnes d'autres religions participent aux activités organisées par la prélature.

Mgr Echevarria a visité un Centre International dans la montagne des environs de Byblos, à 40 km au nord de Beyrouth, qui organise des activités de formation professionnelle, culturelle et spirituelle. Le prélat a rencontré les responsables du Centre, ainsi que des personnes qui participent aux activités et des familles des environs.

Mgr Echevarria a encouragé les assistants, de différentes religions, de prier pour la paix, car la meilleure façon de garder ce don est de prier Dieu de le donner. Dans ce but, il s'est rendu au sanctuaire de Notre Dame du Liban, à Harissa. Il s'est tout d'abord recueilli quelques minutes devant le tabernacle, dans la chapelle, puis a récité le chapelet sur l'esplanade, face à la statue de la Vierge.

Puis, il a pu rencontrer Mgr Béchara Raï, évêque maronite de Byblos. Leur

conversation a porté sur les différentes initiatives prises pour aider les laïcs à assumer leurs responsabilité dans la construction de l'église catholique au Liban.

Le prélat fut également reçu par le Nonce Apostolique au Liban, Mgr Luigi Gatti, avec qui il a abordé la situation actuelle, et les défis de l'Eglise au Liban et au Moyen Orient.

Il a ensuite rendu visite au patriarche maronite Nasrallah Sfeir. Le patriarche s'est tout spécialement intéressé au développement des activités de promotion sociale réalisées au Centre de Formation dans les environ de Byblos, et il a encouragé les personnes de l'Opus Dei et leurs amis à continuer cet important travail, si utile au Liban.

Au cours des différentes rencontres qu'il a eues avec des personnes d'autres religions, le prélat a insisté sur l'importance pour les croyants de

se soutenir mutuellement par la prière. « **Toute cette prière, les grâces reçues et la sensibilité particulière des gens en cette période de reconstruction doivent nous pousser à parler beaucoup de Dieu à tout type de personne. Aidez-les à renouveler leur optimisme dans l'effort qui revient à chacun pour l'amélioration de notre société** », a-t-il dit.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/voyage-du-prelat-au-liban-la-paix-un-don-de-dieu/>
(21/01/2026)